

Pressemitteilung

Gottfried-Wetzel-Str. 3
40822 Mettmann
Telefon: 02104/70769
Fax: 02104/70438
E-mail: fdp-me@t-online.de
IBAN: DE53 3307 0024 0325 2921 00
BIC: DEUTDEDB333

16. Juni 2021

Dirk Wedel und Alexander Steffen auf aussichtsreichen Listenplätzen

Der Mettmanner FDP-Kreisvorsitzende Dirk Wedel und der Ratinger FDP-Stadtverbandsvorsitzende Alexander Steffen haben gute Aussichten, dem nächsten Landtag anzugehören.

Die Landeswahlversammlung der FDP wählte Dirk Wedel mit 74,79% auf Platz 12 und Alexander Steffen mit 73,08% auf Platz 16 der Landesreserveliste der FDP für die am 15. Mai 2022 stattfindende Landtagswahl.

„In der Landesregierung arbeitet die FDP täglich daran, mehr Chancen für mehr Menschen in Nordrhein-Westfalen zu schaffen. Daran wollen wir weiter in Regierungsverantwortung auch nach 2022 arbeiten“, wirbt Dirk Wedel. „Die FDP möchte ein Land gestalten, das optimistisch, mutig, innovativ und weltoffen ist. Die Freiheit auch in schwieriger Lage nicht aus den Augen verlieren und das Aufstiegsversprechen mit Leben füllen – diese Ziele leiten uns.“

„Als Landesvorsitzender der Jungen Liberalen ist es mir wichtig, dass die FDP die Partei der Zukunft bleibt“, erklärt Alexander Steffen. „In der Schulpolitik muss NRW weiterhin einen klaren Kurs gegen die Einheitsschule und für mehr Schulautonomie fahren. In der Umweltpolitik brauchen wir keine ineffektive Symbolpolitik, sondern NRW muss in den nächsten Jahren eine Vorreiterrolle in Europa beim Thema Innovation und Forschung einnehmen“, so Steffen.